

Dimanche 15 juin

Nous sommes un groupe de 15 cyclos et décidons de partir sur le P2, 78 km.

Nous nous rendons à l'usine hydro-électrique de Rhinau Sundhouse où nous assistons au passage d'une péniche et d'un bateau de plaisance dans une écluse. Nous envisageons de faire une petite variante au programme :

Nous rejoignons le canal Rhin-Rhône pour y pique-niquer et ensuite nous dirigeons vers Friensenheim. Et là, p'tit Louis nous dit avoir oublié ses gants au bord du canal. Nous l'attendons dans le village pendant son court aller et retour, mais à son arrivée il nous annonce qu'il les avait mis dans une poche de son maillot. Nous nous moquons de lui et reprenons notre route vers Rhinau pour aller voir la traversée du bac vers l'Allemagne.

Journée ensoleillée, bonne ambiance dans le groupe, jolis villages colorés et fleuris, magnifique abbatale baroque St Maurice à Ebersmunter ... et bien sûr, des cigognes.

88 km parcourus,

Michel et Marie-Claire Hébert (76).

